

## « Apôtres de paix avec Marie aux derniers temps »

**SAN GIOVANNI ROTONDO, Italie** - Du 5 au 7 avril 2024, l'Association Marie Reine des Coeurs, Centre Régional de Trinitapoli, Italie, a organisé sa 15<sup>ème</sup> édition de la conférence mariale montfortaine, à San Giovanni Rotondo, commune située dans la province de Foggia dans la région des Pouilles. La ville liée à Saint Padre Pio de Pietrelcina a accueilli environ deux cents associés montfortains de différentes régions d'Italie.

Lors de la célébration eucharistique d'ouverture de la conférence, certains prêtres et séminaristes ont fait la consécration à Jésus par Marie après avoir participé à une retraite préparatoire prêchée par le Père Giovanni Maria Personeni, directeur du Centre régional Trinitapoli de l'Association. Lors de la conférence, les livres écrits par Saint Louis Marie de Montfort ont été mis à la disposition des participants qui désiraient les posséder ou les consulter et des informations ont été fournies sur l'implication possible des associés dans les différentes missions montfortaines.

Le thème de ces journées marquées par les catéchèses, les témoignages, les différentes prières et les célébrations dans une ambiance familiale et joyeuse est « Apôtres de paix avec Marie aux derniers temps ». Étaient présents divers intervenants compétents qui ont traité de ce sujet d'une grande actualité à travers différents sous-thèmes tels que : les espaces existentiels de la vie et du monde d'aujourd'hui où la paix est en danger et attaquée ; origine de l'impiété et de la discorde dans les récits bibliques, aux racines de

la paix ; Saint Louis-Marie de Montfort, apôtre de paix et de réconciliation pour son temps ; la vraie dévotion à Marie, un secret pour former aujourd'hui des bâtisseurs de paix. Les témoignages présentés étaient également très réels et ont montré combien il est important de nourrir le don de la paix dans le cœur et dans la famille.

La consécration enseignée par Louis-Marie est vécue comme une préparation à la venue de Jésus-Christ, non seulement pour sa venue finale, mais aussi pour sa venue dans l'Esprit Saint à chaque instant de notre vie. Le règne de Jésus-Christ est dans nos cœurs. Là, le Saint-Esprit œuvre pour nous donner divers dons, fruits, charismes et devenir des membres vivants de la communauté des croyants.

La paix est le fruit du Saint-Esprit, un don qui est reçu par celui et celle qui marchent et vivent dans l'Esprit. Marie, docile à l'Esprit Saint, participe au rôle primordial de l'Esprit Saint pour former tout baptisé à devenir saint et témoin de la joie de l'Évangile. Marie est la reine de nos cœurs, comme artisane de paix. Ainsi les membres de cette Association seront porteurs de la paix qui vient de la mort et de la résurrection de Jésus-Christ. La valorisation de la consécration nous aidera à « allumer partout les feux de l'amour divin » (VD 56).

Dolaa DHANUSH